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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja enviado expediente desta Casa de Leis Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Corumbá,
para que, através da Secretaria ou Fundação Competente informe à esta Câmara Municipal por
quais motivos não foi criado em nosso município um Instituto de fomento ao à capacitação e ao primeiro
empregopara adolescentes, semelhante ao INSTITUTO MIRIM da Capital do Estado. Sendo o presente
projeto uma solução para a economia local, visando suprir um dos maior problemas que os jovens sofrem
na busca por emprego, a primeira experiência profissional, sendo assim de grande valia para nossa cidade.

 

SALA DAS SESSÕES, 28 de Setembro de 2021

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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